

Communiqué de presse – 18.03.2025

## Nouveaux Ateliers d'Yverdon-les-Bains : la Municipalité salue l'investissement massif des CFF

**À la suite de la communication des CFF, la Municipalité salue les engagements en faveur du développement des Ateliers, tant en termes d'investissements que d'emplois. Les travaux qui débiteront en 2029 sont devisés à 500 millions de francs. D'ici la fin du chantier de modernisation du site en 2036, le nombre de collaboratrices et collaborateurs devrait grimper à 800. La Municipalité voit dans ces perspectives réjouissantes une reconnaissance de l'attractivité du Nord vaudois, tant sur le plan économique qu'industriel.**

Les CFF ont indiqué hier que les grandes lignes du projet de développement des Ateliers industriels d'Yverdon-les-Bains se précisent. La première étape des travaux d'agrandissement du site dédié à l'entretien du matériel roulant devrait débiter en 2029. Il s'agit d'un investissement conséquent de 500 millions de francs.

Les CFF annoncent également une augmentation des emplois : le nombre de collaboratrices et collaborateurs à Yverdon-les-Bains est passé de 650 en 2022 à 720 en 2025. Il sera, selon les projections, de plus de 800 en 2036.

La Municipalité salue ces perspectives réjouissantes. Elle voit dans cet investissement massif une reconnaissance de l'attractivité de la Ville et de la région du Nord vaudois tant sur le plan économique qu'industriel. Ces investissements renforcent le rôle stratégique d'Yverdon-les-Bains comme un acteur clé du développement des infrastructures ferroviaires. La Ville est résolue à accompagner ce chantier d'envergure, et notamment à développer les nouveaux quartiers qui permettront de loger à terme les nouveaux personnels des CFF.

La pérennité du site des Ateliers CFF, dont l'installation remonte à 1855, s'inscrit parfaitement dans les objectifs du Programme de législature 2021-2026 de la Municipalité et du Plan climat de la Ville d'Yverdon-les-Bains, grâce à l'engagement des CFF à recourir à 100% d'énergies renouvelables et décarbonées.

**LIEN SUR LE COMMUNIQUÉ DE PRESSE DES CFF**

<https://news.sbb.ch/fr/medias/article/135274/nouveaux-ateliers-d-yverdon-les-bains-le-projet-prend-forme>